

第6回 聖籠町教育委員会定例会 議事録

日時：令和4年6月24日（金） 13:30～

場所：聖籠町役場3階 第2会議室

委員出席者

近藤朗教育長・稲田健一委員・佐久間千都委員・深井一成委員・高橋真弓委員

事務局出席者

須貝教育未来課長・佐藤子ども教育課長・佐藤社会教育課長・宮下図書館長
阿部指導主事（書記）

○須貝教育未来課長

<開会宣言>

これより令和4年第6回定例会を開催いたします。

本日の会議録署名委員は深井委員にお願いします。<深井委員承諾>

それでは、教育長から行政報告をお願いいたします。

○近藤教育長

令和4年第6回教育委員会定例会を開催いたします。それでは私から行政報告をします。6月は議会がありましたので、答弁させていただいたものについては別紙となります。

<議会での各議員の質問内容>

新しい子育てシステムについて

せいろう幼稚園の教育目標について

町立幼稚園でのICT活用について

新しい子育てシステムによる預かり保育時間の延長について

中学校部活動の段階的な地域移行について

地域以降の受益者負担の考え方について

部活動移行について現小4～小6年へのアンケート実施する予定はあるか

町の給食費助成事業について

使わなくなった園バスとバス待合室について

社会教育課のPR動画の拡大利用について

聖籠中学校のフェンスがない状況について

地域の特性を生かしたスポーツの活性化について

送迎時の安全対策と園バス利用について

アルコール消毒の使用の指導について

<町の取組>

・派遣教員への支援と援助

園の特色は英語とリトミック、体を動かす取組

・学校図書館の活性化事業

学校図書館司書の研修を充実、学校図書館長へ校長を任命、図書資料の整理と充実

・中学校学習塾「未来塾」

放課後に町で設置する学習塾、指導者は教育未来課指導主事、名前は仮決定。

・聖籠中学校通学バスについて

値上げが検討されている。

今ほどのことで何かありましたら、お願いします。

○佐久間委員

未来塾はどこで行うのか。頻度は？内容は？

○近藤教育長

中学校のカフェテリアで、週1回程度水曜日に実施予定。中学校で全員が購入している「新研究」という問題集を使って個別指導として行う予定。

○近藤教育長

承認第6号 専決処分の承認を求めるについてお願いします。

○佐藤子ども教育課長

承認第6号 専決処分の承認を求めるについて 分限休職処分の決定について

○近藤教育長

何かご質問等ありますでしょうか。承認いただけますでしょうか。ありがとうございました。承認されました。次に承認第7号をお願いいたします。

○佐藤子ども教育課長

承認第7号 専決処分の承認を求めるについて 分限休職処分の決定について

○近藤教育長

何かご質問等ありますでしょうか。承認いただけますでしょうか。ありがとうございました。承認されました。次に議案第19号をお願いいたします。

○佐藤社会教育課長

議案第19号 職員の分限休職処分の決定について

○近藤教育長

何かご質問等ありますでしょうか。承認いただけますでしょうか。ありがとうございました。承認されました。次に議案第20号をお願いいたします。

○佐藤子ども教育課長

議案第20号 職員の分限休職処分の決定について

○高橋委員

トータルどのくらい休職されているのでしょうか。

○佐藤子ども教育課長

(状況についての説明。)

○近藤教育長

何かご質問等ありますでしょうか。承認いただけますでしょうか。ありがとうございました。

ございました。承認されました。次に議案第21号をお願いいたします。

○佐藤子ども教育課長

議案第21号 職員の分限休職処分の決定について

○佐久間委員

1か月ごとにこの手続きが必要なのですか。

○佐藤子ども教育課長

医師の診断書によるため、定例会の日にちによって間に合わない場合がある。

○近藤教育長

何かご質問等ありますでしょうか。承認いただけますでしょうか。ありがとうございました。承認されました。議案については以上となります。続きまして、各課の定例報告をお願いいたします。はじめに、教育未来課お願いします。

○須貝教育未来課長

- ・実績報告と実施計画
- ・5月の町内小中学校教職員の超過勤務状況
- ・新型コロナウイルス感染状況
- ・学校管理訪問 山倉小、聖籠中
- ・6月の懲戒処分について
- ・三重県川越町との交流について

○高橋委員

沖縄県金武町と聖籠町との関係は？

○須貝教育未来課

町としての関係があるということではなく、金武町のほうから町としての規模が同じ程度であることや幼児教育の取組が先進的であるということで、お声がけいただいた。新潟県からも「幼児教育センター」の取組について問い合わせいただいている。

○近藤教育長

新潟県からも「幼児教育センター」の取組について教育未来課長が有識者として参加依頼を受けている。

○須貝教育未来課長

学習指導について

- ・学力安定化研修会について
- ・Let's アベトレ！（学校訪問）記録
- ・聖籠町教育委員会HPの更新

相談・ケース会議について

通級指導教室について

新採用職員の生徒指導研修の計画について

学校における事故報告について 切り傷事案での子どもの言い分と学校からの報

告の違い

適応指導教室利用状況、7日以上の欠席児童生徒について

○高橋委員

切り傷の事例については電話連絡だったのか？保健室の伝言メモ等はなかったのか？

○須貝教育未来課長

この件は電話での連絡だったと報告を受けている。

○近藤教育長

そのほか、いかがでしょうか。続いて子ども教育課長お願いします。

○佐藤子ども教育課長

・学校給食費の改定について

現状の金額では昨今の値上がりについて、学校給食運営委員会で諮問してもらい、調査する予定。牛乳は10年前から2割値上がりしているが給食費は据え置かれている。

・亀代こども園、蓮野こども園の廃棄備品

6月の日曜日に買い取り業者と一般の方に呼びかけ、有効活用していただいた。なるべく処分費とならないようにしたい。

・給食費の未納徴収について

・聖籠中学校通学バスについて

様々な意見が出た。持続可能とするためにバス代を挙げてもいいのではという意見もあったが、生活も苦しくなる状況で値上げはできないのではないかと、たくさん意見が出され「据え置く」方向で決まった。

○近藤教育長

給食費の値上げにつきましては、令和元年に消費税が10%となった段階で検討に入っていた。その後コロナということでタイミングを逃してしまった。

○深井委員

給食費は平成8年に給食費の値上げをしないと備考欄にあるが、最終決定ということではないということでしょうか。

○佐藤子ども教育課

これまでの議事録を確認したところ、議案として挙がっていたわけではなく、口頭でのやり取りの中で「上げない」との記録があったということです。

給食委員会に諮問をして委員会が答申を出し、教育委員会で決定するという流れになると思います。

○近藤教育長

よろしいでしょうか。それでは、社会教育課お願いいたします。

○佐藤社会教育課長

・実施報告と実施計画

- ・シニアのためのスマホ教室
- ・スポアイランド無料開放デー
- ・町民会館きもだめし
- ・2学年分の成人式 名称は「成人式」と「二十歳を祝う会」

○近藤教育長

今ほどの説明でいかがでしょうか。

○高橋委員

成人式に出席するのが初めてなのですが、時間は？

○佐藤社会教育課長

式典を30分とビデオレターなどの上映、記念撮影で順調にいけば1時間程度

○近藤教育長

よろしいでしょうか。続いて、図書館長ですが、消防訓練実施日と重なったということで欠席ですが、事務局より連絡があるということでお願います。

○阿部指導主事

<図書館報告代読>

○近藤教育長

何か質問等ありましたら、次回図書館長が出席の折にお願いいたします。他に全体を通してありますでしょうか。

○深井委員

児童生徒のスマホタブレットの利用機会や時間が長くなっていて、年を重ねると緑内障等の心配が増えるとの報道を見た。聖籠町はタブレットの導入も早かったですし、家庭でもスマホなどどんどん使っていると思うのですが、聖籠町としては対策を考えているのか。

○近藤教育長

タブレット貸与後に養護教諭から視力検査の結果を提出させ、どのような影響があるか調査させたが、大きな影響があるという結果ではなかった。学校としてのタブレットよりも家庭のスマホ等の全国的な様子としては低下していると思うので、聖籠町としてもデータはとっていききたい。端末配付の際には呼びかけている。6月に検査するので、データを集めて分析したい。視力低下の原因がどこにあるのかということは一概に言えないが、視力が低下しないような使い方を啓発していきたい。

○近藤教育長

それでは、その他、事務局ありますか。

次回の定例会につきまして7月25日(月)でいかがでしょうか。では次回の定例会は7月25日(月)午前9時30分からでよろしいでしょうか。

《全委員承諾》

○近藤教育長

それでは以上で第6回の教育委員会定例会を終了させていただきます。

上記のとおり、令和4年第6回定例会の会議次第に相違ないことを証明する。

令和4年6月24日

教育長

委員
